

# Laura tu carta natal es EL MAGO



El 1, 10 ó 19 en los Arcanos mayores 1 ó 10 en los menores



### ¿Qué es tu carta natal?

Imagina esta carta como tu mapa personal. Es tu carta de nacimiento, y en ella, encontrarás un vínculo especial con los palos de oros y los bastos.

¿Qué nos revela? Te muestra en qué áreas de la vida brillas con facilidad, donde te sientes como en casa. Señala los aspectos terrenales que has elegido en tu desarrollo.

Por otra parte refleja las lecciones terrenales que tienes pendientes por aprender y que además has elegido antes de llegar a este plano. Estas características son parte de ti, de tu esencia, de tu naturaleza.

¿Cómo calcularla? Es muy sencillo solo debes sumar tu fecha de nacimiento y reducir el número resultante a un solo dígito (1 al 9). Luego, relaciona ese número con los primeros 9 arcanos mayores.

#### NOTA SOBRE LOS ARCANOS MAYORES Y MENORES

Las cartas del Tarot se dividen en dos grandes grupos: los Arcanos mayores y los menores, y los menores a su vez, en 4 palos (Espadas, Copas, Bastos y Oros) como la baraja española. Para las cartas natales y anuales utilizamos los mayores que son 22 cartas. Los arcanos mayores tienen un significado profundo y simbólico, tienen una gran fuerza, energía, por eso se utilizan para temas y consultas de importancia y trascendencia. Por otro lado, los arcanos menores se centran en aspectos más cotidianos de la vida, son 58 cartas. Abordan temas como: relaciones interpersonales, el día a día. Mientras que los arcanos mayores nos proporcionan una visión más amplia y abstracta de la existencia, los arcanos menores ofrecen una perspectiva más concreta y específica.



La energía que te rodea está asociada con el número 1, simbolizado por "**El Mago**" en el tarot, *a mi me gusta usar el de Marsella*. Esto indica que tu misión en la vida se centra en la creatividad, la manifestación y la transformación.

**El Mago** tiene la habilidad de ver posibilidades donde otros ven obstáculos y de utilizar sus talentos para materializar proyectos innovadores. Por eso: tú tienes en tu mesa todos los elementos y recursos para construir la vida y hacer de este mundo un lugar mejor.

Pero cuidado, aunque posees un espíritu creativo y juguetón, debes aprender a equilibrar esto con la responsabilidad. Tu misión incluye asumir un rol maduro y responsable, utilizando tu energía de manera constructiva para lograr sus metas y ayudar a otros a alcanzar las suyas.

El Mago como carta natal dice mucho de ti, estas en este plano para utilizar tu creatividad, don de comunicación y habilidades de liderazgo para transformar la realidad, guiar a otros y materializar sueños.



## El Mago como Arcano natal en el tarot de Marsella

Unidad y Comienzo. El número 1 representa el inicio, la singularidad, y la acción. Es el símbolo del potencial puro y del poder creativo. En el Tarot. Es por ello que El Mago encarna el poder de manifestar y transformar.

El Uno, personificado por El Mago en el Tarot de Marsella, es empezar, elegir. Energía inicial, es el 1. Comienzo de un camino. Persona llamada a elevarse.

El Mago simboliza el poder de la manifestación, el inicio de nuevos caminos y la habilidad para transformar la realidad con creatividad e ingenio. Este arcano representa la energía del número 1: el inicio, la singularidad y la acción. El Mago encarna el potencial puro y el poder creativo, invitándonos a utilizar nuestras habilidades y recursos para construir y realizar nuestros sueños.

Aquellas personas que tienen El Mago como arcano natal o de personalidad son excepcionalmente hábiles en la comunicación y la dirección. Son artesanas cuidadosas que poseen la capacidad de transformar ideas en acciones concretas. Estas personas son creativas y utilizan tanto sus manos como su mente para trabajar y lograr sus objetivos. Son capaces de una gran concentración mental y tienen una fuerte iniciativa para emprender nuevas actividades.

El Mago les confiere una mente innovadora y rápida, permitiéndoles influir en su entorno y en los demás con facilidad. Sin embargo, pueden necesitar apoyo para centrarse en sus tareas debido a su tendencia a desviarse con nuevas ideas. Su identificación con su trabajo y creaciones hace que sean sensibles a las críticas, pero también les da la capacidad mágica de cambiar y transformar a quienes tocan con consentimiento y amor.



En resumen, tu misión de vida con El Mago como carta natal es utilizar tu creatividad, comunicación y habilidades de liderazgo para transformar la realidad, guiar a otros y materializar tus sueños. Debes equilibrar tu energía creativa con responsabilidad y aprovechar todos los recursos a tu disposición para alcanzar tus objetivos y contribuir positivamente a tu entorno. Más adelante amplió este punto.

## Hasta aquí esta versión de regalo, contáctame para crear una versión especial para ti, la cual incluye:

- Tus características asociadas con tu arcano natal
- Qué dicen de ti los Arcanos menores
- El mensaje de este arcano en tu misión de vida
- Qué preguntas son importantes responder para alcanzar tus metas y objetivos
- Conclusión
- · Actividad interactiva: Arte y Tarot
- Otras sorpresas más